

A MODO DE EDITORIAL

Este es el número 8 de nuestra revista BESANA, un símbolo de equilibrio entre objetivos y posibilidades. Así efectivamente hemos ido construyendo esta realidad para constituirla como una publicación sobre temas de interés castellano manchegos y abriéndola a un abanico de temáticas cercanas a la realidad de sus diferentes ámbitos. Ahora ya hemos comenzado a preparar la siguiente entrega para el final del verano y damos por finalizada esta que ahora se expone al juicio de los lectores. Nuestra propuesta esta abierta a sugerencias de lectores y amigos, esperando que sean muchas e interesantes las que nos lleguen las próximas semanas.

La vida de la Casa de Castilla la Mancha de Madrid pivota sobre varios aspectos que vamos a desglosar en estas líneas para dar cumplida información. Su viveza cultural es uno de ellos y el curso que se cierra en estos días es una muestra, conferencias, teatro, música, artes plásticas, cine, viajes culturales, literatura...han sido durante el curso señas de identidad de la misma. Para el próximo ciclo estamos preparando nuevas ofertas sobre temas muy amplios pretendiendo no encasillarnos ni tampoco perder nuestras raíces e ideas fuerza sobre las que se sustenta esta entidad. Nuestros grupos artísticos como la Coral Jacinto Guerrero u el grupo Hidalguía de folklore han sufrido la crisis de la terrible pandemia que aún estamos viviendo, disminuyendo sus agentes activos y transformando las costumbres y buenas prácticas de sus miembros. Pero el esfuerzo personal de sus componentes y sus altas dosis (como diría Don Quijote) de ilusión son capaces y lo están siendo, de superar todas las dificultades. Las mujeres y los hombres de estos proyectos entregan su tiempo y su conocimiento ampliamente para conseguir mantener su hueco en el mundo globalizado en el que ahora vivimos. Un mundo indispensable, por otra parte, en el que el equilibrio es la herramienta fundamental para construir un nuevo horizonte y preservar nuestros rasgos y señas de identidad territorial, nuestros valores, costumbres y patrimonio.

El segundo aspecto con el que se construye la vida de la Casa es la necesaria incorporación de castellano manchegos y amigos de Castilla la Mancha a ser socios activos y participativos del proyecto. Estamos abriendo todo tipo de posibilidades para que todo el que tenga simple curiosidad se acerque y se incorpore, esperando de cada cual, según sus capacidades, sin más. Algunos encontraran en esta idea la oportunidad de conocer nuevas personas de intereses similares, otros se harán amigos de nuestros importantes viajes culturales, otros encontraran una puerta abierta a sus aficiones, quizás muchos solo quieran aprovechar la oferta de actividad cultural o social o ser espectadores y alguno tendra la idea de reconstruir la historia reciente de lo castellano manchego o incluso anotar y sugerir algo sobre el futuro inmediato. Pero estamos seguros de que todos tendrán, como tenemos los actuales socios, una base común. La de sentirse orgullosos de contribuir a divulgar y poner en valor la identidad de lo castellano manchego. Tanto a través de su historia y sus valores universales como de las nuevas oportunidades que se descubren día a día. Ahora más que